

WIR SAGEN DANKE!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf dieser Seite stellen wir Ihnen jede Woche einen ganz besonderen Menschen aus unserer Verbandsgemeinde und dessen ehrenamtliches Engagement vor. **SIE SIND WAHRE VORBILDER UND HELDEN UNSERER GESELLSCHAFT.** Ich bedanke mich ganz herzlich für diese wertvolle Arbeit!

Ihr Björn Bernhard *Bürgermeister der Verbandsgemeinde Zweibrücken-Land*



Freiwillige Feuerwehr VG ZW-Land 17 Löscheinheiten. EINE Feuerwehr

Die letzte Ausgabe unseres Mitteilungsblattes möchten wir dieses Jahr der Feuerwehr unserer Verbandsgemeinde widmen.

Für sie stand es außer Frage, im Rahmen ihrer Möglichkeiten Hilfe für die betroffenen Personen im Katastrophengebiet des Ahrtals zu leisten.

Die Feuerwehkräfte packten dort mit rund 80 Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmännern an und haben über 6000 Einsatzstunden geleistet. In den ersten Tagen waren rund 32 Einsatzkräfte, in 72 Stunden-Schichten, in verschiedenen Etappen, direkt im Krisengebiet eingesetzt.

In den darauffolgenden Wochen besetzte die VG zusammen mit Einsatzkräften aus Zweibrücken, dem Landkreis Südwestpfalz sowie dem Landkreis Südliche Weinstraße die Einsatzfahrzeuge der Feuerwachen in Bad Neuenahr.

Dies waren kräftezehrende und emotionale Einsätze, um den Menschen im Ahrtal in ihrer größten Not beizustehen und die katastrophalen Schäden möglichst schnell zu beseitigen.

Für diese ehrenamtliche Tätigkeit gebührt den Kameraden unser größter Respekt und Wertschätzung.

DANKE, ihr habt Unglaubliches geleistet!

Björn Bernhard
Bürgermeister

Thomas Hohn
2. Beigeordneter